

Frau Wegscheid erklärt, dass ein wichtiger Punkt die Entwässerung ist und diese gewährleistet sein muss. Für die Anwohner sollte die kostengünstigste Alternative gefunden werden.

Vorsitzender Bösking verweist auf das Meinungsbild der Anwohner bei der Bürgerinformation vom 19.03.2009. Auf die Frage, ob bei einem Ausbau eine Anschlussmöglichkeit zur Oberflächenwassereinleitung gewünscht wird, sprach sich die Mehrheit (zwei dagegen) für diesen Vorschlag aus. Frau Wegscheid erklärt, dass sich der Antrag mit diesem Ergebnis erledigt habe.